

22 étudiants au chevet des nounours

[A La Une Lot-Et-Garonne Villeneuve-Sur-Lot](#)

Publié le 14/06/2018 à 3h48 par **Lutgarde Detry**.

[S'abonner à partir de 1€](#)

[0 commentaire](#)



Pour ces bouts de choux, c'est assez impressionnant.

Photo DR

Le 5 juin, l'hôpital local de Penne accueillait l'Hôpital des nounours pennois pour la sixième édition.

51 enfants de l'école maternelle de Penne-d'Agenais sont venus rencontrer le personnel de la santé interprété par les 22 étudiants de la classe de 2e Sapat (Services aux personnes et aux territoires) de la Maison familiale rurale (MFR) de Pujols : les « nounoursologues » animateurs et responsables des stands.

Réduire l'angoisse

Cette animation a pour but de réduire l'angoisse des jeunes enfants provoquée par les blouses blanches et de les familiariser avec le fonctionnement d'un hôpital, mais aussi de familiariser les futurs professionnels de la santé à un public auquel ils ne sont pas souvent confrontés. De

plus, cette opération s'intègre parfaitement aux programmes scolaires : découverte du corps, santé, hygiène, etc.

À leur arrivée, chaque bambin a reçu un ourson en peluche, offert par la collectivité, et devait décider de son nom et de quoi il souffrait : mal de dent, mal à la tête, chute à vélo, fracture du bras... et avec son nounours souffrant et son carnet de santé, l'enfant passait dans les divers stands : ophtalmologie, maternité, bloc opératoire, pharmacie, radiologie, dentiste, médecin, hygiène et prévention, en s'y attardant davantage à l'un ou l'autre stand suivant l'état de santé ou la blessure du nounours.